

SITUATION ÉPIDÉMIOLOGIQUE.

RÉSUMÉ DES RENSEIGNEMENTS REÇUS PAR LA SECTION D'HYGIÈNE AU COURS DE LA SEMAINE.

EPIDEMIOLOGICAL SITUATION.

SUMMARY OF INFORMATION RECEIVED BY THE HEALTH SECTION DURING THE WEEK.

PESTE.

Afrique : EGYPTE. — En date du 30 décembre, 1 cas mortel de peste a été signalé dans la province d'Assiout (voir page 589). Les 2 cas signalés le 22 décembre se sont produits dans le district de Manfalout.

KÉNIA. — Entre le 13 et le 19 décembre, 2 cas de peste ont été relevés dans le district de Kiambu et 1 dans celui de Nakuru.

MADAGASCAR. — Des 93 cas de peste relevés dans la région centrale de l'île au cours de la première quinzaine de novembre, 40 cas avec 36 décès étaient du type bubonique, 24 septicémique, et 29 pulmonaires (voir page 589).

PLAGUE.

Africa : EGYPT. — On December 30th, 1 fatal plague case was reported in the Asyut province (see page 589). The 2 cases reported on December 22nd occurred in the Manfalut district.

KENYA. — Between December 13th and 19th, 2 plague cases were recorded in the district of Kiambu and 1 in that of Nakuru.

MADAGASCAR. — Of the 93 plague cases recorded in the central region of the island during the first fortnight of November, 40 cases with 36 deaths were of the bubonic type, 24 septicæmic and 29 pulmonary (see page 589).

UGANDA. — Entre le 13 et le 19 décembre, 4 cas de peste ont été signalés dans le district de Mengo et 10 dans celui de Busoga.

UNION SUD-AFRICAINE. — Entre le 29 novembre et le 5 décembre, 1 cas (européen) a été signalé dans le district d'Uitenhage, Province du Cap, et 1 cas dans le district de Kroonstad, Etat libre d'Orange. Entre le 20 décembre et le 2 janvier, 2 cas de peste ont été signalés dans des districts de l'intérieur.

Asie : CEYLAN. — Entre le 20 et le 26 décembre, 2 cas mortels de peste ont été signalés à Colombo, et 3 rats pesteux ont été découverts dans ce port.

INDE BRITANNIQUE. —

DONNÉES REÇUES TÉLÉGRAPHIQUEMENT CONCERNANT LA PESTE DANS L'INDE BRITANNIQUE.

DATA RECEIVED BY TELEGRAM CONCERNING PLAGUE IN BRITISH INDIA.

Provinces	dont Ports	6-12.XII		13-19.XII		20-26.XII		27.XII-2.I		Provinces	incl. Ports
		C.	D.	C.	D.	C.	D.	C.	D.		
Pendjab		1	—	—	1	—	—	Punjab	
Birmanie		78	57	128	115	58	60	94	69	Burma	
	Rangoun	—	—	—	—	—	—	1	1		Rangoon
	Bassein	—	—	1	2	—	—	—	—		Bassein
Provinces Centrales et Béar		322	25	426	38	404	29	456	35	Central Provinces and Berar	
Présidence de Madras		11	1	17	8	3	—	Madras Presidency	
Présidence de Bombay		9	9	42	21	39	15	27	26	Bombay Presidency	

INDES NÉERLANDAISES. — Au cours de la semaine terminée le 31 octobre, le nombre de décès dus à la peste relevés à Java a passé du 74 à 66.

INDOCHINE FRANÇAISE. — En date du 31 décembre, un premier cas a été enregistré à Bentre, en Cochinchine, où la présence de la peste avait été signalée précédemment au cours du mois de mai. Bentre est situé à quelque 70 km. au sud-ouest de Saïgon.

Océanie : HAWAÏ (ILES). — Un rat pesteux a été capturé le 18 décembre dans le secteur de Paauhau, district d'Hamakua, île d'Hawaï (voir page 590).

UGANDA. — Between December 13th and 19th, 4 plague cases were reported in the district of Mengo and 10 in that of Busoga.

UNION OF SOUTH AFRICA. — Between November 29th and December 5th, 1 case (European) was reported in the Uitenhage district, Cape Province, and 1 case in the Kroonstad district, Orange Free State. Between December 20th and January 2nd, 2 plague cases were reported in inland districts.

Asia : CEYLON. — Between December 20th and 26th, 2 fatal plague cases were reported at Colombo, and 3 plague-infected rats were discovered in this port.

BRITISH INDIA. —

NETHERLANDS INDIES. — During the week ended October 31st, the number of plague deaths recorded in Java decreased from 74 to 66.

FRENCH INDO-CHINA. — On December 31st, a first case was recorded at Bentre, in Cochinchina, where the presence of plague was previously reported during May. Bentre is situated some 45 miles south-west of Saïgon.

Oceania : HAWAII ISLANDS. — A plague-infected rat was caught on December 18th in the Paauhau sector, Hamakua district, Hawaii Island (see page 590).